NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Radiopastorin Susanne Richter aus Hamburg Mittwoch, 8. Juni 2022

Heute ist der Beste-Freunde-Tag. Ich muss gestehen, ich denk dabei gleich an Bibi und Tina und an Gezicke auf dem Pausenhof: "Wer ist meine Nummer eins? Und: Wer nicht? Wer ist nur so eine gute Freundin?" Dabei hatte ich selbst auch eine allerbeste Freundin sogar. Von der Krabbelgruppe an bis zur Schule. Sie und ich. Ein unzertrennliches Team, Seelenverwandte. Mit gemeinsamen Tagträumen und Geheimsprache. Das war wunderbar sicher, wie eine geborgene Höhle und ich bin dankbar dafür. Andererseits haben wir auch viele ausgeschlossen. Haben uns hermetisch abgeriegelt. Schade, denke ich inzwischen. Weil es Freundschaft in vielen guten Facetten gibt. Und man beschneidet sich, wenn man zu streng in Kategorien denkt. Mein Vorschlag: Wir feiern heute den "ziemlich beste Freunde-Tag". Das ist etwas geöffneter. Liebe und Freundschaft überraschen nämlich auch gerne mal. Und es wäre doch schön, wenn wir sie nicht verpassen. Freundschaftsmomente von Menschen, die wir so gar nicht eingeschätzt haben. So als liebevoller Sommergruß von oben, als Gottesgeschenke. Und manchmal sind ziemlich beste Freunde, also eher die aus der zweiten Reihe, genau diejenigen, die uns beistehen, wenn es drauf ankommt.